

HUGO REY MARTÍNEZ

# Diputado solicita fiscalización al sistema de calefacción en colegios

**CURICÓ.** Ante el inicio del invierno y la preocupación de numerosos apoderados, por las bajas temperaturas que enfrentan los estudiantes en las salas de clases, el diputado Hugo Rey Martínez ofició a la Superintendencia de Educación para solicitar una fiscalización general al funcionamiento de los sistemas de calefacción, en los establecimientos educacionales de la Región del Maule. Según explicó el parlamentario, existen reiteradas denun-

cias por parte de familias y comunidades escolares, que advierten la falta de condiciones térmicas adecuadas en los recintos educativos, lo que afecta directamente el bienestar y el desempeño de niñas, niños y adolescentes. "Estamos en pleno período de bajas temperaturas, y no es aceptable que nuestros estudiantes deban aprender en salas frías y sin condiciones mínimas de habitabilidad. Garantizar un entorno digno, seguro y confortable para el

desarrollo del aprendizaje, debe ser una prioridad para el sistema educativo", expresó el diputado Rey. En el oficio enviado, se solicita a la Superintendencia verificar si los establecimientos cuentan con sistemas de calefacción operativos, cuál es el protocolo de uso y mantención de los equipos, y si los recursos públicos asignados han sido utilizados conforme a la normativa vigente. Asimismo, el parlamentario de

Educación y a los sostenedores de los colegios, a revisar de manera urgente las condiciones actuales y a implementar planes de mejora en infraestructura térmica. "Muchos recintos educativos, especialmente en zonas rurales, enfrentan año tras año esta situación sin una solución definitiva. Es necesario anticiparse al problema y actuar con responsabilidad, para proteger la salud y el aprendizaje de nuestros estudiantes", enfatizó.



El parlamentario aseguró que existen establecimientos no son las óptimas para la comunidad educativa.